



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polres HST Buka Ruang Curhat Untuk Warga Desa Bekapas

Maskuri - [PAPUA.FRN.CO.ID](http://PAPUA.FRN.CO.ID)

Jan 6, 2023 - 10:11



*Polres HST Buka Ruang Curhat Untuk Warga Desa Bekapas*

BARABAI-Polres Hulu Sungai Tengah Polda Kalimantan Selatan - Dalam rangka mendengar masukan , saran dan keluhan masyarakat, Kapolres HST membuka ruang curhat untuk masyarakat yang ingin menyampaikan masukan ataupun keluhan terkait tindak kejahatan dan gangguan Kamtibmas lainnya. curhat aman dan nyaman bersama " dalam rangkian Jum'at Curhat Bertempat di Gor Desa Bakaas Kec. Barabai Kab HST , Jum'at ( 6/1/2023)



Dalam kesempatan kegiatan Jum'at Curhat tersebut yang di Hadiri Pejabat utama Polres Hulu Sungai Tengah, Bhabinkamtibmas, Babinsa, Tokoh Masyarakat dan Pemuda.

Kapolres Hulu Sungai Tengah AKBP Sigit Hariyadi, S.I.K.,M.H. melalui Wakapolres Kopol H. Fahmi Ansori, S.H M.H menyampaikan Dalam Jum'at Curhat ini masyarakat bisa menyampaikan terkait tindak kejahatan kriminalitas atau gangguan Kamtibmas lainnya. Intinya kita duduk bersama Para warga untuk mendengarkan keluhan, curhatan, maupun menyerap informasi langsung," Katanya

Lebih Lanjut Kapolres Hulu Sungai Tengah Dalam Jum'at Curhat ini pihaknya bisa betul-betul mengetahui kondisi masyarakat di lapangan. Kemudian, hal itu bakal menjadi acuan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian.

"Kegiatan ini masih tetap dilaksanakan. Selain mendengarkan aspirasi, Jumat Curhat bisa sekaligus menjembatani pihak kepolisian dalam mengedukasi masyarakat," ujarnya

"Seperti tadi warga menyampaikan keluh kesah, curhatan atau saran masukan kepolisian, supaya kami bisa tindaklanjuti segera," terangnya

Kasi Humas Polres HST Iptu Rojikin menyampaikan dalam Jum'at Curhat dengan Tokoh masyarakat, Tokoh Pemuda ini juga dalam rangka menciptakan dan menjaga kondusifitas wilayah kabupaten Hulu Sungai Tengah dan kita dengarkan keluhan-keluhan serta masukan dari masyarakat untuk kemajuan institusi Polri," tutup nya.(humaspolreshst).